Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 65 m2
Référence 3253905
Prix 690 000 €

Cap-d'All
Appartement a vendre (06320)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans un joli immeuble aux portes de la Principauté de Monaco, nous avons le
plaisir de vous proposer un bel appartement de trois pieces au dernier étage avec
une terrasse de 80m2l'appartement se compose d'un séjour avec cuisine
américaine donnant sur une terrasse de 16mz2, de deux chambres a coucher, dont
une avec vue sur la mer, et d'une salle de bain avec douche.A I'étage supérieur se
trouve une fantastique terrasse de 80 m?2 avec vue sur la mer et Monaco.La

propriété est complétée par une cave et une place de parking.#DestinationRiviera

In a beautiful building at the gates of the Principality of Monaco, we have the

pleasure to offer you a beautiful three-room apartment on the top floor with an
80m? terrace. The apartment has a living room with American kitchen opening onto
a 16m? terrace, two bedrooms, one of which has a sea view, and a bathroom with
shower.On the upper floor there is a fantastic 80 m? terrace with a view of the sea
and Monaco.The property s completed with a cellar and a parking

space.#DestinationRiviera

DESTINATION RIVIERA
- 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence

www.maisonsetappartements.fr
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